

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam laporan skripsi (Tugas Akhir) ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk mendapatkan gelar keserjanaan disuatu perguruan tinggi dan kemudian selama pengetahuan saya juga belum ada rujukan yang sudah diterbitkan oleh orang lain kecuali tertulis referensinya didalam laporan ini. Apabila kemudian hari terbukti pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima sanksi atau hukuman sesuai dengan peraturan yang berlaku

Yogyakarta, 6 Agustus 2018

Penulis,



Taufik Ridho As Siddiqi

# LEMBAR PENGESAHAN DOSEN PEMBIMBING

## DESAIN APLIKASI SISTEM INFORMASI KAJIAN KEISLAMAN BERBASIS ANDROID

### TUGAS AKHIR

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana Strata-1 Pada  
Jurusan Teknik Industri - Fakultas Teknologi Industri  
Universitas Islam Indonesia

Disusun oleh :

**Nama** : Taufik Ridho As Siddiqi  
**NIM** : 14522176  
**Fakultas/Jurusan** : Teknik Industri

Yogyakarta, 6 Agustus 2018

Pembimbing



(Winda Nur Cahyo, S.T., M.T., Ph.D)

LEMBAR PENGESAHAN DOSEN PENGUJI

DESAIN APLIKASI SISTEM INFORMASI  
KAJIAN KEISLAMAN BERBASIS ANDROID

TUGAS AKHIR

Telah dipertahankan di depan sidang penguji sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Strata-1 pada Jurusan Teknik Industri di Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia Yogyakarta, 2018

Tim Penguji:

Winda Nur Cahyo, S.T., M.T., Ph.D

Ketua

Andrie Pasca Hendradewa, S.T., M.T

Anggota I

Muchamad Sugarindra, S.T., M.T.I

Anggota II

*Nur Cahyo 9/10-18*

*Andrie Pasca*

*Sugarindra*

Mengetahui

Ketua Prodi Teknik Industri  
Fakultas Teknologi Industri  
Universitas Islam Indonesia



*Imawan*

Dr. Fauziq Immawan, ST., M.M.

## HALAMAN PERSEMBAHAN



Alhamdulillahirabbil'alamin,  
Puji Syukur saya panjatkan kepada Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* atas segala Berkah,  
Rahmat dan keridhoanNya.

Segala puji bagi Nabi Muhammad Shallahu 'Alaihi Wassalam,  
Yang selalu menjadi panutan bagi umatnya untuk melangkah ke jalan yang benar.

Tugas Akhir ini saya persembahkan kepada:  
Keluarga yang selalu saja menanyakan dan memperhatikan saya dengan  
tulus, yang selalu mendoakan saya, mendu kung saya,  
dan selalu sayang sama saya.

Keluarga TMUA yang saling menyadarkan diri  
satu sama lain untuk ingat kepada Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* selalu

Buat sahabat-sahabat TMUA khususnya angkatan 2014  
yang selalu memberikan semangat. Terima kasih.

Seluruh teman–teman Jurusan Teknik Industri UII khususnya angkatan 2014 dan  
para dosen yang baik hatinya. Terima kasih banyak atas bantuannya dan  
dukungannya selama ini yang membantu saya dalam menyelesaikan  
Tugas Akhir ini.

## HALAMAN MOTTO

“Hanya yang memakmurkan masjid-masjid Allah ialah orang-orang yang beriman kepada Allah dan Hari kemudian, serta tetap mendirikan shalat, menunaikan zakat dan tidak takut (kepada siapapun) selain kepada Allah, maka merekalah orang-orang yang diharapkan termasuk golongan orang-orang yang mendapat petunjuk.”

(QS. At-Taubah: 18)

“Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antara kalian dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat. Dan Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan.” (QS. Al-Mujadilah: 11)

Menuntut ilmu itu wajib atas setiap muslim”

(HR. Ibnu Majah)

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap.”

(QS. Al-Insyirah: 6-8)

“Sesungguhnya orang yang paling mulia diantara kamu disisi Allah ialah orang yang paling bertakwa diantara kamu”

(QS. Al-Hujurat: 13)

## KATA PENGANTAR



### *Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Alhamdulillah, puji dan syukur penyusun panjatkan kehadiran Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* yang telah memberikan rahmat serta hidayah-Nya sehingga tugas serta kewajiban melaksanakan Kerja Praktek beserta laporannya dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Shalawat beriring salam kita panjatkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad *Shallallahu 'Alaihi Wassalam* beserta para keluarga dan para pengikutnya.

Laporan Tugas Akhir tersusun sebagai hasil dari perjuangan yang dilaksanakan di Yogyakarta, Indonesia. Laporan ini berjudul **Desain Aplikasi Sistem Informasi Kajian Keislaman Berbasis Android**. Dan dalam kesempatan ini Peneliti ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu. Ucapan terima kasih ini Peneliti tunjukan kepada :

1. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D. selaku Rektor Universitas Islam Indonesia
2. Bapak Prof. Dr. Hari Purnomo, M.T. selaku Dekan Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia
3. Bapak Muhammad Ridwan Andi Purnomo, S.T., M.Sc., Ph.D. selaku Ketua Prodi Teknik Industri Fakultas Teknologi Industri
4. Bapak Winda Nur Cahyo, S.T., M.T., Ph.D. selaku Dosen Pembimbing Tugas Akhir yang berkenan membimbing dalam penyelesaian tugas akhir ini
5. Ibunda Nurhawati, Cik Imah, Abangku Abdurrahman Arsyad As Siddiqi, serta seluruh keluarga besar yang selalu memberikan motivasi dan doa.
6. Seluruh keluarga yang di Jambi, Nenek, paman, acik, adik – adik sepupu yang tidak bisa disebutkan satu persatu.
7. Sepupuku se-kos, Ahmad Isya Al Fassa, Keluarga Takmir Masjid Ulil Albab Universitas Islam Indoensia, para senior, takmir dan takmirah, terutama angkatan 14, Rajak Ismawanto, Furqon Widi Riva'i, Fajar Harahap, Yaddika Muhammad, Surya Dwi Saputra, Dani, Syahril, Mbak Juli, Mbak Wati, Mbak Titin, Mbak Farida, Mbak Okta, Mbak Yunita, Mbak Rina, Mbak Baiti. Terima kasih sudah

menemani dan menerima kehadiran saya di salah satu rumah Allah yang kita cintai ini.

8. Seluruh dosen dan karyawan Prodi Teknik Industri Fakultas Teknologi Industri
9. Seluruh teman – teman Teknik Industri, khususnya angkatan 2014
10. Seluruh teman – teman seperjuangan KKN Angkatan 56, khususnya unit 68 di Dusun Menggur, Desa Pamriyan, Purworejo.
11. Seluruh teman – teman bimbingan dibawah naungan bapak Winda Nur Cahyo yang telah membantu pelaksanaan serta penyusunan laporan tugas akhir ini.

Dalam hal ini Peneliti menyadari bahwa masih banyak kesalahan-kesalahan dan kekurangan dalam penyelesaian tugas akhir ini. Oleh karena itu, Peneliti mohon maaf dalam setiap kesalahan maupun kekurangan yang ada serta Peneliti mengharapkan kritik dan saran. Akhir kata, semoga semua yang terdapat di laporan ini dapat berguna bagi kita semua dan semoga Allah *Subhanahu Wa Ta'ala* selalu melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya kepada kita semua, *amin yaa robbal 'alamiin*.

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***

Yogyakarta, 6 Agustus 2018

Penyusun

Taufik Ridho As Siddiqi